

Es un hecho, la alianza PAN-PRI-PRD en 2023

Confirma Enrique Vargas unión por la gubernatura de Edomés y la Presidencia de la República

ALMA RODRÍGUEZ

El coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional en la LXI Legislatura, Enrique Vargas Del Villar, afirmó que los líderes nacionales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD) ya han acordado ir juntos en el 2023 en la renovación de la gubernatura del Estado de México y en el 2024 rumbo a la Presidencia de la República.

“Es un hecho que en 2023 y 2024 vamos a ir en coalición, eso es un hecho, los jefes nacionales ya lo dieron a conocer”, señaló el panista.

Respecto a quién tendría que ser la o el candidato que abandere la alianza, Vargas Del Villar indicó que coinciden en lo que reiteradamente ha referido la dirigencia nacional del PRI, respecto a que se debe ir con la persona que garantice realmente el triunfo, aunque dijo, para ello falta tiempo.

“Como lo he dicho, hoy son los tiempos del gobernador, es muy válido que precandidatos y precandidatas quieran recorrer el estado con miras al 2023, ayer vimos el destape de una persona de Morena (Horacio Duarte), pero qué está pasando en el estado, por qué se están adelantando los tiempos, porque Morena en la Revocación del Mandato pensó que iba a sacar 4 millones de votos, esa era la meta que tenían en la entidad, sacaron cerca de 2 millones, es decir, menos votación que en la elección pasada con su mayor activo que



FOTO: ESPECIAL

Ante los pocos resultados y la pérdida de confianza ciudadana que ha registrado la 4T, Morena no es el partido a vencer en 2023. El Estado de México no lo va a ganar Morena, eso está claro y es la preocupación de ellos, por eso el destape de muchos políticos

Enrique Vargas Del Villar

Coordinador parlamentario del PAN en la LXI Legislatura

fue el presidente de la República”, comentó.

Lo anterior, tras señalar que en los diversos ejercicios que ha orquestado la 4T como la Consulta Popular y recientemente la Revocación del Mandato, Morena no ha tenido el respaldo ciudadano que esperaba, lo que aseguró, les ha generado preocupación.

“La ciudadanía se debió haber volcado a favor de ellos, pero no fue así, esto les está preocupando

mucho. La parte de que era la esperanza de México no lo es y no lo será”, dijo.

Comentó que se está por llegar al cuarto año de gestión del gobierno federal y los resultados han sido nulos, todos los indicadores públicos reflejan números negativos como en el crecimiento económico, afirmando que hoy en día no hay inversión, debido a que los empresarios no tienen confianza en el actual gobierno federal.